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Erklärung zu PFAS                                                                             Januar 2025 
 
            
PFAS ist eine Abkürzung für per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen, einer Stoffgruppe aus über 
10.000 synthetischen Chemikalien, die aufgrund ihrer besonderen technischen Eigenschaften seit 
langer Zeit in vielen Industriebereichen und Verbraucherprodukten weit verbreitet zum Einsatz 
kommen.  
PFAS sind sehr stabil und biologisch nicht abbaubar. Sie reichern sich somit in der Umwelt sowie 
in menschlichem und tierischem Gewebe an und sind in vielen Fällen toxisch oder stehen in 
Verdacht, Krebs und zahlreiche andere gesundheitliche Auswirkungen zu verursachen. Aus 
diesem Grund ergreifen viele Regierungen Maßnahmen, um die Verwendung dieser Stoffe in 
Produkten einzuschränken. 
 
Die Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG ist Hersteller von Textilglas-Erzeugnissen.  
Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, dass für die 
Herstellung unserer Produkte keine Per- und Polyfluoralkyl-Substanzen der EU-POP-Verordnung 
(2019/1021) und REACH-Verordnung (1907/2006) vorsätzlich verwendet oder zugesetzt werden. 
Produkte mit Antihaft-Beschichtungen können teilweise Polytetrafluorethylen (PTFE, „Teflon“) enthalten, 
das derzeit nicht als besorgniserregender Stoff auf der EU-POP-Verordnung (2019/1021) und REACH-
Verordnung (1907/2006) gelistet wird.  
 
Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen 
stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die 
außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung 
übernommen werden. 
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Declaration on PFAS                                    January 2025 
 
 

PFAS is an abbreviation for per- and polyfluorinated alkyl substances, a group of more than 10,000 
synthetic chemicals that have long been widely used in many industrial sectors and consumer 
products due to their special technical properties. 
PFAS are very stable and non-biodegradable. They therefore accumulate in the environment and 
in human and animal tissue and in many cases are toxic or suspected of causing cancer and 
numerous other health effects. For this reason, many governments are taking measures to restrict 
the use of these substances in products. 
 
Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG is a manufacturer of textile glass products. 
Based on the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that no 
per- and polyfluoroalkyl substances regulated by the EU POP Regulation (2019/1021) and REACH 
Regulation (1907/2006) are intentionally used or added in the production of our products. Products 
with non-stick coatings may contain polytetrafluoroethylene (PTFE, “Teflon”) which is currently not 
listed as a concerning substance under the EU POP Regulation (2019/1021) and REACH 
Regulation (1907/2006). 
 
This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are 
based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for 
factors beyond our knowledge and control. 
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